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■ 会 長 報 告           内山 淑夫君 

「やってみなは

れ。やらなわからし

まへんで」 サント

リー創業者の鳥井

信治郎が残した名

言である。 

今週は皆さんが

大の苦手のパソコンを使っての例会です。クラブ

広報の渡邊委員長とクラブ運営の漆畑委員長に

踏ん張っていただきこの例会を企画しました。ロ

ータリークラブ・セントラルの利用を推し進める

というのがガバナ－の方針です。どう考えてもこ

の路線が必要だともは思います。どうかこの機会

に触れてみて下さい。 

ガバナ－方針について先週の続きです。刺客と

して使わされた野口ガバナ－は第 2にロータリー

クラブセントラルの利活用を訴えております。今

月と来月はこのガバナ－の目標 10 項目について

の解説をしようと思います。これは決して紙面を

埋めるためでもなく、ましてや例会時の挨拶に初

回から困っている訳でもなく、純粋にかみ砕いて

お伝えする必要があるからと思うのです、わたく

しは。 

ロータリアンの特徴はと言いますと、新しいも

のに鈍感で、過去の栄光にオデコまで浸かり、自

己流を頑として曲げず、例え天から槍が降ってこ

ようが、そんなもの降るわけがないと歩道に飛び

出し死んでしまう人、ではありません、実は革新

的なのです。 

今アメリカではＦＡＸはほとんど絶滅危惧種扱

いです。E－ｍａｉｌやら何やらがすべてのよう

です。これは早さや安さや精密さが優れているか

らです。便利だからです。同じく一度使えば便利

なものにパソコンがあり、その中にロータリーク 

ラブセントラルがあります。すべての情報源と言

っていいものがこの中にギュウ詰めです。革新的

なロータリアンはここでの情報を大切にするは

ずです。私は会員すべてがまずは自己登録しこの

入り口に仁王立ちとなりロータリークラブセン

トラルに頭から侵入して欲しいと切に願うもの

です。皆が登録しこれを活用し豊かなロータリ－

生活を送ることが目的です。 

■ 出 席 報 告            平原 望君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

41／46 89.13％ 42／46 91.30％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○梅島君 ○江﨑直君 ○渡辺君 川口君 

■ ＩＴセミナー報告               

 

 

渡邊 芳隆君 

 

 

 

 

今日は、本年度クラブ広報委員長を仰せ付かりま

した次男渡邊です、どうぞ宜しくお願い致します。 

今年度のクラブ広報の事業計画にクラブの(IT 化

を進めて行く)を掲げさせて頂きました。 

去る５月５１日(日)に竹田幹事、漆畑クラブ運営

委員長と私、３名で IT セミナーを受講しに山梨

まで行って来ました。 

高野パストガバナー、野口がバナーそうそうたる

メンバーがお出でになる中でセミナーが開催さ

れました。 
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ただ静岡５分区で出席をしたクラブは藤枝南ロ

ータリークラブだけでした、内山会長の（いつの

日かミスターロータリーと呼ばれたい）との意気

込みだと思います。 

野口がバナーのお言葉にも有る様に、ロータリー

クラブ・セントラルの利用です。ネット使用は必

須です。いよいよ避けて通れなくなりました。会

員増強目標、財団寄付目標等々は紙ベースの書類

が廃止になります。 

この流れは止められません。ロータリー情報満載

のロータリークラブ・セントラルを今年度は利用

することを特にお願い致します。始まったばかり

の試みですのでセミナーを開催します。 

また、戦略計画からわかる RI の ITC 推進と言う

ことで、ゲイリーC.K.ホァン２０１４-１５年度

会長からのメッセージがあります。 

ロータリーにおいて奉仕は目的ではありません。

それは旅です。いかなる旅にも共通するように、

地図があれば旅はいっそう充実したものになり

ます。 

ロータリー奉仕にとっての地図、それが RI 戦略

計画です。この地図があれば、進路や道を確認で

きるだけでなく、谷や丘、海や山を含む全容を把

握できます。今日明日の自分の居場所や状況を確

認するだけでなく、 

どの方向に進んでいけばよいかもわかります。 

より多くの会員を魅了し、より多くの充実した活

動を実践することは、私たち皆が望んでることで

す。目標は、より良い世界を築くだけでなく、旅

を楽しみ、旅の仲間を増やすことです。私達の戦

略計画は、 

その目標に到達し、「ロータリーに輝きを」もたら

すための、一つの道となります。このように言っ

ております、藤枝南ロータリークラブの皆様も是

非アカウント登録をしましょう。 

それでは、漆畑委員長お願い致します。 

 

 

 

 

漆畑 雄一郎君 

 

 

 

 

 

 

■ 奨 学 金 授 与                 

 

 

米山奨学生 

ドーベトクーン君 

 

 

 

■ 今週の一言        渡邊 博文君 

 

 

 

 

 

 

 

私の健康法は、半身浴です 

毎朝、20分から 30分お風呂で 40度弱のお湯に浸

かって行っています 

体温を上げることで、免疫力向上と代謝の促進に

も良いとのことです 

ストレス解消・ダイエットにも効果的と聞いてい

ます 

お風呂で汗を掻いて、是非、皆様もリフレッシュ

してみてはいかがでしょうか 
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(担当／藪崎宰君) 


